

Carta Bienvenida del Presidente

Entre el 27 y 29 de noviembre del 2024 la Sociedad Chilena de Gastroenterología celebrará el 50 congreso nacional. Esto refleja un importante hito destacando la trayectoria de nuestra sociedad al servicio de la educación continua referida a temas del quehacer de nuestra especialidad.

Es para mi un gran orgullo estar dirigiendo al día de hoy a una sociedad tan robusta, tan diversa y tan involucrada de todos los quehaceres. tales como ejercicio profesional de nuestros socios y la propia salud digestiva de nuestra población. Hoy nuestros congresos son cada vez más masivos, incluyen tópicos de cada una de las subáreas de la gastroenterología, e incluyen una, cada vez mas rica, producción científica.

Otro aspecto sin duda muy importante de este evento es la gran oportunidad que tenemos de reunirnos socialmente y compartir experiencias más allá del propio conocimiento científico. Nuestra sociedad trabaja gracias al esfuerzo cooperativo de sus asociaciones, filiales y agrupaciones quienes durante todo el año se han esmerado para generar junto a nuestra secretaria ejecutiva un gran programa científico que esperamos disfrute toda nuestra comunidad.

Por otro lado, en este evento contaremos con una mirada orientada a apoyar el desarrollo de políticas públicas en salud digestiva y favorecer el correcto ejercicio de la medicina de todos los médicos que atienden a pacientes digestivos. De esta manera nos serán presentadas durante este congreso guías clínicas que se trabajaron durante todo el año en ámbitos relacionados con la endoscopia digestiva, la prevención de muertes por cáncer gástrico y en el manejo de pacientes con enfermedad inflamatoria intestinal.

Finalmente, y de forma no menos importante, quiero agradecer la labor de tantos profesores y gastroenterólogos que mediante su profesionalismo y generosidad reflejadas en actividades de docencia e investigación dieron nacimiento a nuestra sociedad, nuestras filiales y nuestros grandes eventos científicos. Gracias a ellos hoy podemos decir orgullosamente que la Sociedad Chilena de Gastroenterología es una sociedad científica robusta, consolidada y con gran prestigio tanto a nivel nacional como internacional.

Dr. Gustavo Bresky Ruiz
Presidente Sociedad Chilena de Gastroenterología

Conflictos de intereses: Los autores de este estudio no tienen conflictos de intereses.

Correspondencia a:

ISSN 0716-8594 versión en línea

Recibido:

Copyright © 2024 Sociedad Chilena de Gastroenterología
<https://doi.org/10.46613/gastrolat2024003-01>

Esta obra está bajo
licencia internacional
Creative Commons

